



LLAMA A SLIM,
SALINAS, LARREA,
BAILLÈRES, Y A
MARÍA ASUNCIÓN
A PENSAR EN LA
REFORMA AL PJ

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador emplazó a los cinco empresarios más ricos de México, como Carlos Slim, Germán Larrea, Ricardo Salinas, Fernando Baillères y María Asunción Aramburuzabala, para que den a conocer su postura sobre la sobrerrepresentación y la reforma al Poder Judicial.

—¿No son los de la *mafia del poder*?, se le cuestionó.

—Es ver su opinión de los cinco y que no se esté presionando a los del Consejo del INE y los magistrados del Tribunal, acotó.

Aunque solo mencionó a cinco, proyectó una lista con los nombres de la familia Beckmann; Hank Rhon; Antonio del Valle Ruiz; Rufino Vigil González y Fernando Chico Pardo.

Y es que López Obrador manifestó que ahora que se propone una reforma al Poder Judicial, “pensando en que se imparta justicia a todos resulta que se oponen, pero no solo los legisladores, si no se oponen organizaciones económicas, financieras”.

Fue ahí que que lanzó el llamado: “Y no quiero generalizar porque no aceptaría, sería muy extraño, que el que tiene más dinero en México, Carlos Slim, esté a favor de que se viole la constitución... más es la formalidad.

“Entonces de Carlos Slim quiero su opinión, es muy inteligente y tiene juicio práctico... que nos diga qué opina que las organizaciones a las que pertenecen estén solicitando que se viole la Constitución”, describió. ●

#LÓPEZOBRAADOR

Pide opinión a los más ricos



● **RAZONES.** Dijo que la IP podría tener más clara esta iniciativa.

SALEN A
DEFENDER

● La Jufed rechazó que respalde a un grupo, como dijo López Obrador en la *mañanera*.

QUIEREN
ATENCIÓN

● Acusaron que ha habido denotaciones hacia su labor y buscan un espacio para tener voz.